

Sa fille, Alexandra **Bastian** et sa maman Fernanda, à Lausanne ;
Ses parents, Gérald et Adélaïde **Bastian**, à Lausanne ;
Ses sœurs et son beau-frère :
Françoise **Bastian** et sa fille Victoria **Fierro**, à Lausanne ;
Evelyne et Denis **Risse-Bastian**, leurs fils Lucas et Simon, à Bulle ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Jean-Claude BASTIAN

qui s'est endormi le 23 juillet 2020, à l'âge de 54 ans, entouré des siens.
La cérémonie d'adieux aura lieu au centre funéraire de Montoie,
le mercredi 29 juillet à 15 heures, Chapelle B, à Lausanne.
La famille remercie chaleureusement le service d'oncologie du CHUV.
Jean-Claude repose au centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.
Domicile de la famille : Gérald Bastian, Boveresses 6, 1010 **Lausanne**.